

スマホ向けページが検索順位評価の基準になる？

先日、国内外のSEOニュースサイトで話題になった、ある発表がありました。それは「数か月以内に、モバイル(スマホ)向けページの内容が検索順位を決める重要な要素になる」というものです。まだ出たばかりの情報なので、色々な情報が錯綜しているようですが、私たちに今出ている情報をまとめてみました。

いまはパソコン向けページが評価の基準

これまでは、検索順位を決める上で、パソコン向けページの内容が重要視されてきました。スマホ向けページを持っていたとしても、評価の主対象がパソコン向けページで、スマホ対応しているかどうかで加点・減点していたイメージです。



そのため、モバイル検索でも、パソコン向けページの内容をベースとして順位が決められているので、パソコン向けページがある程度しっかりしていれば、それなりの検索順位をキープすることができていました。しかし、この仕組みが近い将来、変わっていく可能性がある情報が出てきました。

スマホ向けページの内容が重要になってくる？

Googleの社員さんが米国で開催された講演で「モバイル向けページが評価の基準」になる移行計画があることを発表しました。要約すると、今までパソコン向けページを評価の主対象にしていたけれど、今後はスマホ向けページの評価を重要視する、という意味に捉えられ、具体的な時期は明言されていませんが、実施は数か月以内とされています。



今後の検索エンジン評価基準はどうなる？

まだ新しい情報ですので不確定要素が多いですが、今後の動向としては以下の2つのどちらかが有力のようです。

1. スマホ向けページの内容が評価の主対象に

現在はパソコン向けページが評価対象の第一優先とされてきましたが、この評価対象の第一優先がスマホ向けページの内容に置き換わる、という予想です。

2. 検索結果をパソコン向けとスマホ向けで分ける

単純に、パソコン向けの検索順位はパソコン向けページの内容を、スマホ向けの検索順位はスマホ向けページの内容を基準としてそれぞれ決めるようになる、という予想です。

近年ではパソコンからよりも、スマホからの検索が多いというデータもありますので、そういう意味では、当然の対応なのかもしれませんね。

今のところは具体的な実施内容や時期、影響度は不明なものの、今後の動きとしてスマホ向けページが重要な要素になっていくことは間違いなさそうです。スマホ向けページに対応していなかったり、スマホ向けページでページや内容を大幅に割愛しているサイト等は今後の対応を考えておいた方がよさそうですね。



集客が2倍になるスマホサイト徹底公開セミナー

なぜスマホサイトが必要なのか？ スマホサイトをさらに活かすために何をすればいいのか？ 最新のスマホユーザや、検索エンジンの動向を絡めたスマホサイト活用セミナーを開催します。上の記事で書いた内容も絡めて情報提供致します。

[富 士] 11月18日(金) 16:00~ [修善寺] 12月 7日(水) 13:15~



事実がたとえわかっていなくとも、
とにかく前進することだ。
前進し、行動している間に、
事実がわかってくるものだ。
ヘンリー・フォード



スタッフ コメント

★新入社員のご案内★
新しい仲間が入ったよ～



みらいラボ 所長
西島 基弘

初めまして！西島基弘(にしじまもとひろ)と申します。10月よりお世話になることになりました。みらいラボ@ドットツー(伊豆市)にてITやロボットを利用した色々な課題解決を目指し日々研究し精進しております。私の部下のロボット“Pepper”も常時おりますので気軽に遊びにお越し下さいね！



WEB・クラウドアドバイザー
加藤 龍

とあるサッカーチームの集合写真を見て、「お父さんこれでしょ？」と息子に外国人選手を指さされた加藤です。息子がサッカーを始めて、先日、試合デビューも果たしました。お友達とユニホームを着てボールを追っかけて走り回る息子を見てほのぼのしました。サッカーは楽しくて好きみたいなので、サッカーを通じての成長が楽しみです。一緒にボール蹴るぞ！！



WEBアドバイザー
松倉 由佳

最近お腹の子が男の子だと発覚した松倉です。早いものでもう8ヶ月に入りました(^ω^)
名前がなかなか決められず…ギリギリまで悩みそうです。あと少しで産休に入ります!!
頑張って元気な赤ちゃんを産んできまーす(^0^)/



クラウドディレクター
鈴木 啓文

秋になり、暑くも寒くもないちょうどいい季節になってきました。先日子供を連れて「富士山こどもの国」に行ってきました。紅葉にはまだ早い時期でしたが、辺りに生い茂った「すすき」や、うっすらと紅色にそまりつつある自然に囲まれての散策にはとても癒されました。寒くなる前に最近ご無沙汰している自転車でのサイクリングも楽しもうかと思う今日このごろです。



WEBクリエイター
土屋(旧姓中川) 香織

先日友人とタイへ旅行に行ってきました土屋香織です！前回イタリアに行った(新婚旅行)話をしたばかりなので妬まれるやもしれませんが雨季で安かったのをつい…楽しかったです。ただ、今回は旅行中にケンカ発生！半日程、知らない土地で別行動になるというアクシデントが発生しました。すぐ仲直りしましたが穏やかな人間にならないと反省する今日この頃です。



チーフWEBコンサルタント
土屋 好範

アーティストックスの「オーダー布団を作るシュミレーションで体のサイズを測定したら、何度測っても肩サイズ測定のところエラーになってしまう方のよしのり」と土屋です。お店の方曰く、「人じゃないものを測っているエラー」だそうです。いろいろ考え、カウンセリングを受けようかとも思いましたが、僕は元気です。



クラウドプロデューサー
内野 光一郎

気が付けば、今年も残りわずかですね。年初に今作っているスマホアプリを公開しようと目標を立てましたが…このまま行くとぜんぜん完成しない状況です。「今年は力が沸かなかったな」と感じています。残りわずかですが、少しでも前に進めたいと思います。



WEBクリエイター
坂本 直人

環状交差点ってご存知でしょうか？免許更新の際に環状交差点(ラウンドアバウト)という交差点が日本で導入されたとの話を聞きました。一度入ったら出てこれないのではないかと恐怖がありますが、富士宮にひとつあるようなので一度行ってみたいと思います。

アーティストックスのイチオシ！

スコップ様

「手前はもう、焼けている」
静岡県下で7店舗展開中の赤ホルモン『スコップ』さんの三島本店に書かれているキャッチコピー。特に30代、40代男性には「俺にも焼かせろ！アタタタタターッ！！」と男心をくすぐられますね(笑)

肉厚で上質のホルモンを秘伝のタレで絡めた**名物の「赤ホルモン」**。スコップさんのスタイルである**七輪の炭火**で焼き上げた「赤ホルモン」は、赤くて辛そうな見た目とは違い、**甘く感じて、口の中でとろける。そして旨味が満たされる。**美味しくて笑顔になっちゃう、そんな一品なんです。その余韻に浸りたいところですが、油断してはダメ。手前はもう、焼けているぞ(笑)

ホームページのリニューアルでは、スマホ対応を実現。各店舗の詳細ページではスマホでもファーストビューで**店舗住所・営業時間や座席数などが見え、すぐに電話**できるようにしています。お客様の笑顔を大切にスコップさんならではの配慮ですね。

耳より情報
11月29日(イイニクの日)から始まる売切れ次第終了の「一頭買い」のキャンペーンこの期間しか食べられない**希少部位がお値打ちの価格**で食べられます。また各店舗で取り扱い部位は間も無く発表しますので要チェックですよーそして**忘年会・新年会**はお近くのスコップさんで元気になりましょう!!各店舗の**オリジナルメニュー**もあるので、各店舗を回ってみるのも楽しいですよ!

DATA

スコップグループ



美味しいホルモンが食べられるスコップは三島、長泉下土狩、伊豆長岡、沼津大岡駅前、富士駅前、函南西、静岡紺屋町の7店舗で営業しています!



[URL] <http://schop-group.com/>



【参加無料!】セミナーのご案内

詳細はアーティストックスのホームページから▶



中国進出の課題をワンストップに解決する 安心安全な越境EC解説セミナー

現状のネットショップ運営に変革を与えたい、過去に海外進出を検討したがそのままになっている、すでに越境ECは運営しているがどうもじっくりこない...そんなお悩みにお応えします。自社製品をお持ちの国内メーカー様や、越境ECに興味があるが安全性に不安があり踏み出しきれない方必見のセミナーです。

[沼津] 11月16日(水) 14:00~



集客が2倍になる スマホサイト徹底公開セミナー

スマホの普及によりスマホサイトの重要性は高まり続けています。このセミナーでは、見やすく目的の行動をしやすいスマホサイトにするためのポイントをお伝えします。

[富士] 11月18日(金) 16:00~

成約率を高める営業管理法 ~強い営業組織の共通点~

今、購買プロセスにおいて大きな変化が起きています。その中で、成約率を高め、強い営業組織を作っていくための仕組みづくりをご紹介します。

[富士] 11月18日(金) 13:30~

実質0円でできる! 助成金活用セミナー&相談会

助成金は要件・条件が合えば、基本的に100%受給可能です。雇用保険の助成金を活用し、実質無料で営業力・売上力UPしませんか?

[静岡] 11月22日(火) 13:15~
[御殿場] 11月24日(木) 14:00~
[修善寺] 12月 7日(火) 15:30~
[沼津] 12月12日(月) 14:00~



2人の棋士が将棋の試合を行いました。5回勝負をして、2人とも同じ回数勝ちました。引き分けがなかったとしたらどうしてこんな事が可能でしょうか。

クイズの答えは検索から!

アーティストックス クイズの答え

検索

掲載内容またはアーティストックスへの
ご意見・ご感想はこちら!

[TEL] 055-928-6500 [FAX] 055-928-6501
[mail] biz-ouen-ope@artistics.co.jp